PANAMÁ – GAC: resumen diario de las sesiones

PANAMÁ – GAC: resumen diario de las sesiones Miércoles, 27 de junio de 2018 – 09:00 a 09:15 EST ICANN62 | Ciudad de Panamá, Panamá

MANAL ISMAIL:

Buenos días a todos. Bienvenidos a la primera plenaria del día. Vamos a comenzar con el punto de la agenda número 15 que es una revisión de lo que vamos a discutir durante el resto del día. Tom, le paso la palabra.

TOM DALE:

Gracias, Manal. Buenos días a todos. La primera sesión del GAC es reanudar nuestros análisis sobre el GDPR que seguramente tratarán dos temas. Primero, el progreso hacia el asesoramiento que el GAC impartirá a la junta sobre el GDPR y los asuntos del WHOIS. Luego, una presentación de la organización de la ICANN considerando el modelo de acceso unificado que acaba de ser dado a conocer y que ya hemos discutido en parte.

Luego habrá un receso. Después del receso tendremos una hora de reunión con la junta. Ahí haremos las preguntas. Trataremos los temas que la junta ha identificado para tratar con el GAC, que hemos recibido ya. Aquí voy a hacer un pedido en particular. Aquellos que tienen un interés especial y quieren sentarse en la fila delantera de la sala para poder hacer un escrutinio de los

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

PANAMÁ – GAC: resumen diario de las sesiones

líderes en el panel les pedimos que tengan en cuenta que hay algunos asientos reservados para los miembros de la junta que queremos que también se sienten en la fila delantera. Por favor, hagamos lugar para nuestras visitas. Después de la reunión con la junta, el GAC se reunirá durante 60 minutos con el ALAC, que es el comité asesor At-Large, donde se cubrirán varios temas. Es una lista larga. No podremos cubrir todos pero seguro GDPR y otras cuestiones. El área de trabajo 5, nombres geográficos y varios otros temas que el ALAC desea conversar con nosotros.

Después del receso del almuerzo, como ustedes se enteraron por el email que recibieron ayer, en lugar de comenzar a las 13:30 con el comunicado, este bloque de 13:30 hasta las 14:00 de la tarde habrá una sesión, una presentación, una sesión de preguntas y respuestas de distintas partes contratadas sobre el GDPR. Probablemente un registro y un registrador, no estoy muy seguro de cómo se manejará pero será una oportunidad de volver a tratar algunas cuestiones del GDPR que ayer vimos con el consejo de la GNSO.

Como la GNSO está posicionada en la cima de esta pirámide, no tuvimos tiempo de responder todas las preguntas. Ahora tenemos que hablar de la implementación de la especificación temporaria, por eso tenemos esta sesión de 30 minutos específica con el GAC, hasta las 2:00 de la tarde. A partir de las



PANAMÁ – GAC: resumen diario de las sesiones

2:00 empezaremos la sesión de redacción del comunicado que va a seguir hasta el momento que sea necesario.

Hay un conflicto hoy a la tarde con una sesión intercomunitaria donde se presentarán las recomendaciones del área de trabajo 2, el CCWG sobre responsabilidad. Es posible que haya una superposición con la redacción del comunicado. Eso es todo, Manal.

MANAL ISMAIL:

Muchas gracias, Tom. ¿Algún comentario? Entonces vamos a pasar al punto siguiente.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]

